

## Hommage d’Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Claude Gensac

Claude Gensac avait démarré sa carrière au théâtre, interprétant aussi bien Corneille que Claudel ou Giraudoux, mais elle reste associée dans la mémoire collective à Louis de Funès, dont elle fut la malicieuse et imperturbable épouse au cinéma, un couple inoubliable et cher au cœur de millions de Français.

Ces dernières années, sur scène comme à l'écran, sa vivacité et son piquant continuaient de faire merveille.

Toujours curieuse de participer à de nouvelles aventures, sa récente interprétation dans *Lulu femme nue* de Solveig Anspach nous avait montré une fois encore l'étendue du talent sensible de cette grande actrice.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse ses condoléances à sa famille et à ses proches.

### Contact

Ministère de la Culture et de la Communication  
Délégation à l'information et à la communication

Service de presse

01 40 15 83 31

[service-presse@culture.gouv.fr](mailto:service-presse@culture.gouv.fr)